

## Ecole d'Orchamps : l'hiver sera chaud !



Construit intégralement par les services techniques de Jura Nord, l'abri en bois qui abritera le silo à granulés a été installé sans aucune difficulté à l'école d'Orchamps le 12 juin dernier. Cette construction, fabriquée à partir d'essences imputrescibles de sapins, de Douglas et Mèlèzes de Franche-Comté, a été conçue dans les ateliers de Jura Nord, avant d'être démontée, puis remontée sur place. Elle abritera un silo à granulés qui alimentera la chaufferie bois du groupe scolaire du Chat Perché, via un système de vis sans fin d'alimentation. En effet, suite à la fin de vie de l'ancienne chaudière à fioul fin 2016, un nouvel équipement à granulés bois va être installé à partir du 3 juillet, à côté de l'école d'Orchamps. Une chaudière fioul en renfort sera couplée à cette dernière, mais la priorité

sera donnée au bois. Le chauffagiste installera le silo à granulés dans les jours à venir. L'installation sera donc en service pour la rentrée prochaine, et le groupe scolaire sera chauffé cet hiver grâce au bois. Un mode de chauffage plus économique et moins polluant.